

Matinée découverte de l'ESS

Qu'est-ce que l'Economie Sociale et Solidaire ?

L'ESS désigne l'ensemble des entreprises organisées sous forme coopératives, mutuelles, associations ou fondations dont le fonctionnement interne et activités sont fondées sur un principe de solidarité et d'utilité sociale.

Quel est le déroulement de la journée ?

8h00 : Nous nous sommes rendues à l'amphithéâtre pour écouter la conférence à distance de Sophie Caladaguès, qui nous a expliqué le fonctionnement de l'ESS et a fini par un petit quizz constructif et amusant!

9h00 : rencontre avec les créateurs du jeu EVA qui nous ont fait participer à ce jeu. Par groupe, nous avons créé notre entreprise et défini notre produit phare inscrite dans une démarche ESS.



Quels sont les objectifs de l'intervention ?

L'objectif est de nous sensibiliser à cette démarche mais également de réfléchir à un projet futur inscrit dans une démarche ESS au sein de notre Lycée Robert Schuman.

Qu'avons-nous retenu ?

L'importance de penser aux générations futures dans les entreprises, réfléchir à notre futur bien-être au sein d'une entreprise, les conditions de travail : bonne entente, ambiance, humeur. Peut-être suggérer à nos futures entreprises de s'inscrire dans cette démarche ?

Le Lycée Robert Schuman déjà en action

Notre lycée nous a donné l'opportunité de collaborer avec une entreprise inscrite dans une démarche ESS : la Pépinière. Nous avons vendus des stylos et enceintes écoresponsables conçus avec des matériaux 100% recyclables ce qui nous a permis de nous investir écologiquement et dans le développement durable.

Des infrastructures ont été mises en place comme des ruches récoltées par le CPE du lycée, des moutons pour tondre l'herbe.

Un projet futur est également en cours, remplacer les anciens bancs par des bancs en bois avec un espace détente.